
　　　　　　　　　　　　　　　　　　深谷市議会 令和４年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 21 加藤　利江 1.
(1) 出産費用の無償化について ア

(2) 出産祝金の見直しについて ア ３人目以降の子供の支援金の見直し。
2.

(1) ア 新設幼稚園はどこに出来るのか。
イ 廃止する幼稚園はいつから廃止するのか。
ウ 送迎は行うのですか。

3.
(1) 児童館について ア 児童館も作る発表されたがどのような内容の児童館を作るのですか。

イ 児童館は北の区域に建設するのがよいと思いますが。
4.

(1) 防災倉庫について ア 深谷市には防災倉庫はどの地域にいくつありますか。
イ 防災倉庫にはどのような物を保管して置くのですか。
ウ 中に保管してある物は定期的に入れ変えるのですか。
エ

5. 林間学校について
(1) 林間学校について ア 深谷市内にある学校が林間学校に行く場合は条件は皆同じですか。

2 15 清水　健一 1.

(1) 人口減少について ア

イ 人口減少の克服を、どの様に行うのか。
(2) 地域経済の活性化について ア 定住人口、観光人口、関係人口について市の捉え方と政策について伺う。

イ

2.
(1) ア 子ども養育専門相談体制が必要と考えるが見解を伺う。

イ 養育費の履行確保と面会交流支援について考えを聞きたい。
(2) 児童館建設について ア 基本構想などをどのように作成して行くのか、考えを聞きたい。

イ 小型児童館、児童センター、大型児童館の、どの規模を考えているのか伺う。

防災担当部署には女性職員は何人位いて、その人数は何パーセントをしめるの
か。

人口減少の克服と地域経済の活性化につい
て

過去３年間の人口推移、転入転出者数、生産年齢人口等の人口動態について聞
きたい。

防災倉庫について

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

少子化を解消する為には
少子化の主要因である出産という子育ての入口の支援に大きな力を注いだ方が
よいと思いますが。

深谷市立幼稚園再編計画について
幼稚園再編計画について

生産年齢人口が減少して行く中、地域経済を支える中小事業者を、どの様に支
援をして行くのか聞きたい。

子どもの貧困対策について
子ども支援について

児童館について
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通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

3 16 柴崎　重雄 1.
(1) ア

イ 今回は医療従事者、介護関係者、ソーシャルワーカーの優先はどうなのか。
ウ ４回目接種はどの程度の人数が接種をすると想定しているか。

2.
(1) 市で実施される事業の復活について ア

3. 笛を吹く武者について
(1) 松平忠輝という説について ア

4 14 中矢　寿子 1.

(1) 申請について ア 申請書の改善または申請方法についての改善等を行う考えはないか。
(2) 補助金の加算について ア

(3) ア 予算１，２００万円を増額する考えはないか。
イ

2.
(1) 交付時期や内容について ア

(2) リトルベビーハンドブックについて ア 「家族を支え寄り添う」といった観点から市として対応して行ってはどうか。
3. 学校給食について

(1) 食材費高騰への対応について ア

コロナ禍の収束状況により屋外でのマスク装着や集会など少しずつ規制が弱め
られている。恒例で開催される七夕まつり、深谷まつり、深谷市産業祭のイベ
ント再開をどう考えているか。

イメージとして、どうとらえられるか。深谷上杉９代氏憲が北条氏と共に敗
れ、深谷城は開城した。その後、徳川家康の６男忠輝が、武蔵国深谷に１万石
を与えられた。忠輝は家康から嫌われ冷遇されたという。数年、深谷城に在城
し、晩年、諏訪湖のほとりで、笛を吹きながら悲運の生涯を送ったという。教
育委員会の見解を問う。

深谷市住宅用省エネ設備設置費補助金につ
いて

４回目接種について

ゼロカーボンシティふかやの実現につ
いて 対象となる省エネ設備７種類について、ＣＯ２排出量の減少効果は検証している

のか。

どのようなタイミングで交付されているのか。また内容について見直しをする
ことはないのか。

コロナ禍において食材費等が高騰する中で、食材費の増額分の負担が考えられ
る。学校給食の円滑な実施のための事業にも臨時交付金が活用可能と聞くが、
市としての考えを聞きたい。

新型コロナウイルスワクチン接種について

母子手帳について

今後の各イベントについて

３回目接種を完了した６０歳以上及び１８歳から５９歳以下の基礎疾患、重症
化リスクの高い方を対象とした理由を聞きたい。

市内業者と市内小売電気事業者との契約は加算１万円とあるが、それぞれの市
内業者は何社あるのか。
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

5 13 五間 くみ子 1.
(1) ア

(2) 予算の見える化について ア

イ

ウ

(3) 予算編成の見える化について ア

イ また、それらを市ホームページ等で、広く公表することはできないのか。
2.

(1) ア

イ 今後について、本市における実施方針等どのように考えているのか。

6 9 田口　英夫 1.
(1) ふかや市民大学について ア これまでの受講状況について伺いたい。

イ これまでの講座の内容について伺いたい。
ウ 深谷市の市民大学の特徴はどのような所にあるか。
エ

(2) ア

イ 街づくりの意味からも、地域コミュニティーの醸成の意味からも、大いに活躍
していただける組織だと思うが、市としてはどのように考えているか伺いた
い。

フッ化物洗口について

予算審議をより深めるための方策について

深谷市をよく知る意味で、素晴らしい事業であると思う。もっと多くの人にこ
の事業を知ってもらうべきと思うが、広報活動はどのようにしているのか。

市が政策として行っている公共施設の適正配置計画等による施設の解体費など
は、企画財政部の予算としていくことはできないのか。

例として、本市の強みと言われる農業、その農業振興に資する予算、６款農林
水産業費に着目し、見えてきたのはパティオの大規模改修費や、農業施設の解
体費用などであった。純粋な農業振興施策の予算を知ることは、どのようにす
ればよいのか。

大きな予算を伴う施設設備にかかる予算については、特出しで資料提供をして
もらうことはできないか。

予算書の款項目節の説明について、各課による事業名および金額が羅列されて
いるもので、使途が分かりにくい。予算書の記載内容は各自治体により違いも
ある。改善が図られないか。

生涯学習の推進について

ふかや市民大学校友会について

埼玉県において幼児・児童生徒のフッ
化物応用の推進が図られていることに
ついて

市民大学の卒業生で構成している組織だが、市として、どのような関わりをし
ているのか。

予算編成過程を公表することにより、本市の行財政運営の理解がより深まると
考える。予算編成方針、予算要求状況等、第一回定例会（予算議会）以前に示
してもらうことはできないのか。

むし歯予防に有効とされるフッ化物洗口であるが、本市の保育園、幼稚園、小
中学校においては、どのように取り組まれているのか。現状について聞きた
い。

予算審議の際、見えてきた疑問につい
て
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質問事項 質問要旨

7 22 永田　勝彦 1.
(1) 深谷テラスパークの使用について ア

2.
(1) 明戸駅へのトイレ設置について ア

3. 明戸駅前の土地管理について
(1) 明戸駅前の土地管理について ア

4. 深谷市の農業振興について
(1) 深谷市の農業振興について ア

8 2 福島　秀樹 1.
(1) 改修に対する考え方について ア

2.

(1) 支援策について ア

3. 防災対策について
(1) ア

(2) サテライト設置について ア

令和４年１１月１４日（月）県民の日に宅地建物埼玉北部２０周年記念事業を
行いたい。その際、２０周年記念事業として深谷テラスパークの会場を使用さ
せていただけないか伺う。地元出身のゴルゴ松本氏の講演は既に決定させて戴
いています。

明戸駅へのトイレ設置について
明戸駅には開業時からトイレがないため、整備を望むが考えを伺う。乗降客の
不便さは極まる。

深谷テラスパークの使用について

仙元山公園陸上競技場について

パラアスリート・陸上競技選手の練習場確
保について

大規模災害時に非常対策本部などを設置の際、市民へ正確で早い情報発信が必
要不可欠と考える。マスコミメディア・地域ＦＭなどにサテライト機能を設置
する考えについて伺いたい。

熊谷スポーツ文化公園陸上競技場は全天候型となっており、公式な大会と同じ
環境で臨むための練習場として使用したいが、なかなか使用できないと聞いて
いる。市としての支援策などがあれば伺いたい。

近年、台風や地震など甚大な被害が発生するおそれのある環境下にあると言っ
ても過言でない。深谷市には地域コミュニティＦＭがあり、防災ラジオを通じ
て安全対策の充実を図った方が良いと考える。高齢者・一人暮らしの方への防
災ラジオの貸与などの考えはないのか伺いたい。

高齢者・一人暮らしの方の防災対策に
ついて

東京２０２０パラリンピックで深谷市にゆかりのある３名のパラアスリートが
活躍した。また、幡羅中陸上部女子リレーも昨年全国大会で準優勝している。
この様な選手や深谷市民の陸上競技を愛する人たちの為にも全天候型陸上競技
場は必要と考える。仙元山公園陸上競技場の改修について、市の見解を伺いた
い。

農地に樹木、竹林等が生い茂り、マムシ、タヌキ、アライグマ、ハクビシン、
イノシシ等の被害が甚大である。所有者であるＡ社は、再三の申し込みにも応
じる気配はなく、コンプライアンスの微塵もない。

農業支援を考慮してください。農業環境は非常に厳しい。農産物の生産がピー
ク時より少なくなっている振興策について考えを伺う。
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

9 10 角田　義徳 1.
(1) ア

イ

2.
(1) ア

イ

3.
(1) ア

イ

10 12 三田部 恒明 1.

(1) ア

2. ヤングケアラー支援の強化
(1) ア

イ 相談・支援体制についてのお考えはどうか。
ウ 具体的支援策についての検討状況はどうか。

２０５０年度までに温室効果ガスの排出を実質ゼロとすることをめざす脱炭素
先行地域の第１弾が発表され、政府は今後全国で１００カ所以上を地域指定し
取組を広げることで温室ガス実質ゼロの実現を目指す。２５年度にかけ、年２
回のペースで先行地域募集を行う方針であり、地域脱炭素移行・再エネ推進交
付金を優先的に配分し、後押しをする。深谷市においては環境基本計画を見直
し・策定中であるが、積極的なアプローチをすべきであると思うがどうか。

２０２２年度から３年間を集中取組期
間と定めていることから体制・支援強
化について

農水省の補助金等を申請し、ＩＣＴを活用した対策を行うべきと思うが、市と
して導入する考えは。

ハクビシンやアライグマ等による被害が増えている。市で把握している近年の
被害状況を聞きたい。

どのような用途のための設置物なのか、丁寧な表示をされたい。また、多言語
表示をしては如何か。

千葉県いすみ市等がご飯を全てオーガニック米に転換し、費用負担は市が行っ
ている。米に限ることはないが本市も同様の取り組みを行う考えはないか。

鳥獣被害対策について

脱炭素先行地域指定への積極的なアプ
ローチについて

カーボンニュートラルの実現への取組・加
速化について

政府はヤングケアラーに関する実態調査と前後して支援策の強化に乗り出し、
２０２２年度から３年間を集中取組期間と定め予算には関連費用も盛り込まれ
ている。深谷市においては実態の調査を行うとともに対策を検討されている
が、今までの総括を福祉部局および教育部局に伺う。

公共施設のユニバーサルデザインについて
広報ふかや令和４年６月号にて周知されたが、詳細が不明である。現在の設置
状況について聞きたい。
。

市内小中学校の給食について どのような基準で食材や献立を決めているか。また、学校区による違いはある
のか。

農業振興について

男性トイレ個室へのサニタリーボック
ス設置について

子どもたちの食育について
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

11 6 村川　徳浩 1.
(1) ア

2. 花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて
(1) 指定管理者の自主事業について ア

イ 農業、観光におけるそれぞれの経済効果を、どの程度想定しているのか。

12 5 鈴木　三男 1.
(1) ア

2.
(1) ア

3.
(1) 廃止された公共施設の利・活用を ア

4.
(1) 花園消防署の建替えを ア 花園消防署は、ガラスブロックが多く使用され耐震上の問題はないのか。

イ

廃止され利用されなくなった公共施設の解体計画や利・活用の計画はあるの
か。

老朽化し雨漏りなどで、利用していない部屋もあるが、建て替え予定はあるの
か。

深谷市は２０５０年までにＣＯ２の排出量実質ゼロを目指す「ゼロカーボンシ
ティふかや」宣言をしたが、住宅用省エネ設備設置費補助金があまりにも少な
い。補助金を増額すべきではないか。

消防施設について

地球温暖化対策について

市役所の職員人事について

深谷テラスパークエリアマネジメントは、６月以降どのような事業の展開を予
定しているのか。農業団体、商工団体等との連携の話は進んでいるのか。

住宅用省エネ設備設置費補助金の増額
を

職員の人事異動はどのように決められ
るのか

職員の人事異動について、方針が良くわからない。職員の人事異動職員人事の
決定プロセスはどうなっているのか。どのような方針で人事異動は行われるの
か。方針はその時々で変わるのか。決定権者はだれか。

帯状疱疹ワクチン接種について
帯状疱疹ワクチン接種に助成金の支給
を

帯状疱疹は、５０歳代から発症率が高くなり８０歳までに約３人に１人がかか
ると言われている。帯状疱疹ワクチン接種に助成をしている自治体もあるが、
深谷市の考えはどうか。

廃止された公共施設について
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質問事項 質問要旨

13 4 佐久間 奈々 1.
(1) アウトレットの区域外駐車場について ア

イ

ウ

(2) ア

イ

2.
(1) 生前登録制度について ア

14 8 茂木　一郎 1.
(1) ア

イ 障害のある方の活動に支援はあるのかお伺いします。
(2) ア

15 19 石川　克正 1.
(1) 構想の内容 ア 国家構想に至る背景と目的を知りたい。

イ

(2) この構想の取組みの効果 ア

イ 地方に仕事をつくること
ウ 人の流れをつくること
エ 少子化対策
オ 地域の魅力を効果的に引き出すこと

障害者スポーツの振興について

デジタル田園都市国家構想について

区域外駐車場で、農振除外、農地転用をしたところもあると思うが、三菱地所
サイモン株式会社から除外申し出がされた時期、農振除外完了時期、農地転用
許可時期を伺う。

アウトレットの駐車場について

障害者スポーツの振興について

Ｒ２年６月議会一般質問で取り上げたが、その後、単身高齢者世帯が増加する
中、生前登録制度に取り組む自治体が増えている。深谷市でも取り組むべきと
思うが見解を伺う。

市内で活動する障害のある方が所属するスポーツ団体や競技者数について把握
しているかお伺いします。

小久保寛太選手の幅跳びの記録につい
て

東京２０２０パラリンピック大会４位入賞で記録した走り幅跳び日本記録７．
０１メートルがわかるものを市内の各小中学校の幅跳びの砂場に表示できない
か？

構想が発表されてから半年以上経つが、いまだに抽象的な取り組みに映ってし
まう。深谷市でも構想の取組み推移を見守っていると思うが、いかがか。

デジタルの実装の実力（①生産性向上、②サービス力向上、③ガバナンス改革
等）を認めたうえで、地方の課題解決に有効と考えるか（以下に続く）

終活支援について

店舗増設の際には、既存駐車場に店舗を増設し、また、立体駐車場も既存駐車
場に建設を予定されていると思うが、その工事期間中の代替駐車場はどうする
のか。区域外駐車場は従業員用だが、来場者用に転用するのか。

店舗増設時の工事期間の駐車場につい
て

農振除外をするには５つの条件をすべて満たす必要があるが、今回これは満た
されたのか。

区域外駐車場のそれぞれの場所、台数、面積、その駐車場からの移動方法とそ
の経路を伺う。

現在確保している区域外駐車場以外に更に設けていく計画なのか。それが農地
の場合可能か。
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質問事項 質問要旨

(3) 深谷市ができることは ア

イ

ウ

16 20 小林　真 1.
(1) ア

2. 学校と保護者とのコミュニケーション
(1) ア

(2) ア

17 3 今井　慶一郎 1.
(1) 公共のトイレのあり方について ア 公共のトイレの数とコストはどれくらいか。

イ

2.
(1) 「産後パパ育休」の取り組みについて ア

マスク着用の見直しが進んでいる。３年目に入ったコロナ禍。アメリカ公立学
校の「マスク戦争」や、子ども同士のマスク警察など身近な分断が生まれてし
まったマスク着用問題。市内での相談の状況はどうか。

行政主体だけでは限界があることは誰にも分る。上記の役割分担と総合的な戦
略を練り上げる司令塔があっても良いのでは。

一方で民間からこの構想の文脈を理解しながら取り組みたいと考えるところも
出てくることが予想される。モラルのベースを置くことはもちろんであるが、
産業振興という側面から、司令塔とは別に窓口担当があっても良いのでは。

公共交通を考える市民団体から花園ＩＣバス停活用で、花園拠点訪問客にも周
辺市民にもメリットが大きいと提案された。現在関越道埼玉県内では、川越的
場ＩＣでの西武バス停車が唯一の活用例ですが、花園ＩＣはどうですか。

マスク着用に関して、前年度市内の学
校と保護者・児童生徒間の相談の状況
は。

花園ＩＣバス停の活用
花園ＩＣのバス停施設を活用しての路
線開発を運行会社に提案できないか。

公共のトイレについて

国家構想実現会議の中身を見ていると、議論があくまでも『構想』なので、具
体的な取り組みイメージがわきにくい。特に取り組みの『主体』。国、地方自
治体、大学を含む民間の役割分担について、深谷市ではイメージがつきそう
か。

不登校などの問題を相談に行った保護者から、学校と対応が変わらず、別機関
の意義があるのかという声をしばしばきく。教育関係の相談機関は、別の考え
方でないと多様化する現在の状況にあたれないのではないか。

育児介護休業法の改正に伴い、本年１０月よりスタートする「産後パパ育休」
は出産や育児などによる労働者の離職を防ぎ、男女共に仕事と育児などを両立
できるようにすることを目的としており、これは本市としても例えば少子化を
止めるための有効な内容と思う。「産後パパ育休」の取り組みについて、市の
考えを聞きたい。

教育研究所の相談担当者と中学校教育
相談員の学校勤務経験者の割合は。

公共のトイレについては本市においても、災害、共生社会、観光などに対応で
きる環境整備が今後、より必要となってくると考える。公共のトイレのあり方
について、市の考えをお聞きします。

「産後パパ育休」について
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